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Bartolini (Arr regionalò) ha scriro al Ministero dell'Intenro

Buon lavofo da valori zzate
Sicurezza e abusivismo cnmmerciale: missiva

cEsEI{Anco. un lavoro talnente Den
fatto che andrebbe ripetuto e possi'
bilmente ampliato.
Il consigliere regionale di An Luca
Bartolini ha scritto in questi giorni
all'onorevole Alftedo Mfiq,lot'
ùosegretario al MiniLstero degli Inter-
ni.
Motivo della nissiva, sottolineare il
buona lryoro svolto dalle forze di pub
btica sicurezza durante il periodo esti-
vo. Chiedendo che si Possa ln tuturo
mantenere questo livello per la zona
costiera durante l'estate.
"A conclusione della stagione estiva'
sniega Bartolini nella sua ' mi per'
nìettó di evidenziare gli ottimi risultati
che si sono raggiunti sulla costa Ro'
magnola a seguito dell'lniziaÉva as-
sun--ta dat prefétto di tbrli4esena Sal-

vatore Montanaro, che ha stnttturato
ed organizzato un intervento di carat'
tere generale su tutto il territorio in'

teressato dal fenomeno turistico e net
lo specifico alla costitruione di un ap'
ooeito srunDo interforze frnalizzato al
èonraúo ièl fenorneno dell'abusivi'
smo commertiale.
Questi interventl di caratterc riorg_a-
nizzativo, dell'impiego delle fone della
Potieia di Stato, dell'fuma dei Cara'
binieri, del Corpo Forestale dello Stato,
della Guardia di Finanza' della guardia
costlera di Cesenatico e dei vigtli del

fuoco, hanno consentito ai turisd, al
residenti e ai commercianti di trascor'
rere il periodo estivo con un elevato

livello di sicureza. I'a preghiera è
ouella di voler dare atto al Prefetto del
óronrio qualificato intervento e anche
èhe tate iiriziativa possa essere dl esem'
olo nertutto il territorio Emiliano Re
inaùrolo, non solo perchè vede una Dle
senza tuistica sia per le città d'arte che
per il circuito termale, rna anche per
àumentare il grado di sicurezza ge-
nerale tramite ut sempne più incisivo
utllizzo coordinanrento ditutte le fone
dell'ordine. Chiedo dunque di valutare
la possibilità di attivare il Ministero
pr ripetere I'esperienza positiva ap
pena conclusasi magari con l'estensio
ne del coordinamento a litrello arrche
sovra-prcvinciale tramite la costittuio
ne di gnrppi di lavoro interforze che
garaniiscano Ia massima copertwa del
territorio senza sowapposizioni".
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Bantollni ([n],
un plauso
Un'estate sicura sulla riviera
graúe all'impegno delle
lorze dell'ordine. Il plauso
arriva dal consigliere
regionale di
An Luca Bartolini, che ha
scritto una lettera al
sottosegretario Alfredo
Mantovano in cui evidenzia
<gli ottimi risultati raggiunti
a seguito delf iniziativa
assunta dal prefetto di
Salvatore Montanaro con la
costituzione dí'lrn gruppo
interforze finalizz;ito al
contrasto del fenomeno
dell'abusivismo
commerciale".
Bartolini sottolinea anche
I'impegno di tutti i
componenti delle fone
dell'ordine.
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